

LE GÉNERAL DE LAPOYPE.

Jean François de Lapoype naquit à Lyon, le 3 r mai de l'année 1758. La famille à laquelle il appartient est l'une des plus illustres de l'ancienne province du Dauphiné. Divisée en trois branches, cette famille a fourni dans les trois lignes des hommes également recommandables et distingués. Guichenon et Guy Allard, toujours si exacts et si bien renseignés à l'endroit des familles de la noblesse française, nous apprennent que les trois branches de la noble famille de Lapoype se divisaient ainsi: celle des comtes de Serrière qui comptait parmi ses membres un connétable du Dauphin, Estienne de Lapoype, morten 1293; un chambellan du roi Charles VII, Antoine de Lapoype; un mestre de camp d'infanterie servant dans les armées du roi Louis XIII, Albert de Lapoype. — Celle des seigneurs de Vertrieu, enfin celle des barons de la Cueille et des seigneurs de Saint-Julien. Ces deux dernières branches marchaient les égales